

2019

CHAPTER 37

CHAPITRE 37

**An Act to Amend
the Property Act**

**Loi modifiant la
Loi sur les biens**

Assented to December 20, 2019

Sanctionnée le 20 décembre 2019

Her Majesty, by and with the advice and consent of the Legislative Assembly of New Brunswick, enacts as follows:

Sa Majesté, sur l'avis et avec le consentement de l'Assemblée législative du Nouveau-Brunswick, édicte :

1 Paragraph 45(1)(c) of the Property Act, chapter P-19 of the Revised Statutes, 1973, is repealed and the following is substituted:

1 L'alinéa 45(1)c) de la Loi sur les biens, chapitre P-19 des Lois révisées de 1973, est abrogé et remplacé par ce qui suit :

(c) notice of the sale has been published weekly for two consecutive weeks in a daily or weekly newspaper having general circulation in the county where the lands are located.

c) que cet avis de vente n'ait été publié chaque semaine pendant deux semaines consécutives dans un quotidien ou un hebdomadaire ayant une diffusion générale dans le comté où les biens-fonds sont situés.

QUEEN'S PRINTER FOR NEW BRUNSWICK © IMPRIMEUR DE LA REINE POUR LE NOUVEAU-BRUNSWICK

All rights reserved/Tous droits réservés